
Herr Kühl beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Frau Bühse bittet um eine Aufstel-
lung über die Kosten der einzelnen Entsorgungswege. 
 
Beschluss: 
 
 
Die Ratsversammlung beauftragt den Fachdienst Technisches Betriebszentrum an einer Kon-
zeption für die Verwertung von Klärschlämmen zu arbeiten und dabei verfahrensoffen mög-
lichst viele Entsorgungswege zu prüfen. Notwendige grundsätzliche Entscheidungen sind den 
Gremien vorbehalten. Der nächste Sachstandsbericht, wenn möglich sogar ein Entschei-
dungsvorschlag ist im 1. Halbjahr 2019 vorzulegen. 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


